
DELIBERATION 
Du CONSEIL MUNICIPAL      n° 2010.16

o Objet : Demande de subvention ADEME, fonds chaleur

L'an deux mille dix et le deux mars,
Le Conseil Municipal de la commune de Saint-Prim, dûment convoqué, s'est réuni 
en session ordinaire à la mairie, sous la présidence de Mr Patrick BARRAUD, 
Maire.
Date de convocation : 24 février 2010
Mrs Patrick BARRAUD, Didier GERIN, Pierre GUILLET, Michel CROS, Daphné 
GAULT, Eric CLO, Guy BATTAGLINI, Pierre VALVERDE, Stéphane JODAR, 
Franck DENOLLY, Michel RODEL
Mesdames : Sylviane VANEL, Sylviane MONNOT
Absentes excusées : Annick MOURARET, Noélie LASCOLS
Secrétaire de séance : Mr Michel CROS
Pouvoir d’Annick MOURARET à Daphné GAULT
Pouvoir de Noélie LASCOLS à Patrick BARRAUD

Monsieur le Maire rappelle à l’assemblée que parmi les éléments du « programme restaurant classes 
maternelles locaux périscolaires » le conseil municipal a retenue une solution de production d’énergie 
géothermique basée sur la mise en place d’un champ de puits. 

Cette installation doit produire plus de 50KW/H.

Monsieur le maire rappelle également que la commune a obtenu une bonification de 5% de la 
subvention d’état dans le cadre de la DGE du fait  de la classification HQE de l’ensemble du projet et de cette  
solution géothermique en particulier.

Le coût du volet thermique du projet représente environ 350 000 € HT, frais d’étude compris.

Monsieur le Maire explique qu’il a eu dernièrement l’information concernant la mise en place par  
l’ADEME (Agence de l'Environnement et de la Maîtrise de l'Energie) d’une ligne de subventions au titre de 
« Fonds Chaleur ».

Monsieur le Maire souhaite déposer un dossier de demande de subvention auprès de l’ADEME au titre 
du système de chauffage par champ de puits géothermiques alimentant une pompe à chaleur destinée au futur 
bâtiment restaurant scolaire, maternelles, locaux péri scolaire.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal à l’unanimité :

♦ Charge Monsieur le Maire de déposer auprès de l’ADEME une demande de subvention au titre 
de la mise en place d’un champ de sondes géothermique destiné à la production d’énergie 
nécessaire à l’alimentation du futur bâtiment restaurant scolaire, maternelles, locaux péri scolaire.
♦ Autorise Monsieur le Maire à signer tout document se rapportant à ce dossier.

Ainsi fait et délibéré, les jour, mois et an que dessus.

Le Maire : Patrick BARRAUD


